

**PROPUESTA ASPIRANTE REPRESENTANTE DOCENTE ANTE EL  
CONSEJO ACADÉMICO UNAD  
EDGAR ALONSO BOJACÁ GARAVITO  
Docente ECBTI ZONA CENTRO BOGOTA CUNDINAMARCA**

La Universidad Nacional Abierta y a Distancia (UNAD) se fundamenta en la educación inclusiva a través de métodos de enseñanza flexibles, tanto a distancia como en entornos virtuales de aprendizaje. Su enfoque principal es la pedagogía, la responsabilidad social, la inclusión, la investigación y la internacionalización, asegurando la calidad y relevancia de sus programas. Gracias a este compromiso, ha ganado la confianza de la sociedad, estableciéndose como una "Mega Universidad". La UNAD representa valores de credibilidad, confianza y excelencia, mientras que se esfuerza por humanizar el entorno virtual y la experiencia universitaria a través de procesos de vida académica y vida universitaria llegando a todos los rincones de Colombia generando equidad educativa.

**Experiencia Educativa:**

Vinculado con la Universidad Nacional Abierta y a Distancia UNAD CEAD Gachetá pongo a su consideración mi nombre para el cargo de representante docente ante el consejo académico UNAD, soy un profesional altamente cualificado con una sólida formación académica y más de 11 años de experiencia en el ámbito de la educación superior, tanto presencial como virtual, desempeñándome con éxito como docente y director de curso. Mi trayectoria incluye productos en investigación, así como el desarrollo de habilidades pedagógicas y tecnológicas para adaptarme a las demandas del entorno educativo actual.

Mi perfil se distingue por mi capacidad de liderazgo, proactividad y orientación al servicio, lo que me ha permitido liderar equipos de trabajo con eficiencia y alcanzar objetivos tanto académicos como organizacionales. Poseo una comunicación asertiva y un pensamiento estratégico que respaldan mis habilidades para planificar, organizar y controlar proyectos educativos.

Soy un profesional comprometido con la excelencia académica y la innovación en la educación, siempre en búsqueda de oportunidades para contribuir al desarrollo y crecimiento tanto de los estudiantes como de las instituciones a las que sirvo.

Cuento con una sólida formación académica y un compromiso constante con la excelencia, me presento como un profesional multidisciplinario con una trayectoria destacada en el ámbito educativo y tecnológico. Soy Normalista Superior, Tecnólogo en Electrónica, Ingeniero Electrónico y Especialista en Seguridad Informática, obteniendo en cada una de estas áreas el grado de honor por mi dedicación y desempeño excepcional. Además, cuento con un título de Magíster en Gerencia de Proyectos también con grado de honor, consolidando así mi habilidad para liderar y gestionar iniciativas con eficacia y visión estratégica. Mi amplia experiencia y conocimientos en estas disciplinas me han permitido enfrentar desafíos complejos con soluciones innovadoras y un enfoque centrado en resultados.

Por tanto, presento la siguiente propuesta, abierta a cualquier sugerencia adicional que pueda surgir durante mi mandato en el consejo académico:

**Propuesta:**

Mi propuesta se centra en 3 ejes fundamentales:

1. Continuar fortaleciendo la calidad del cuerpo docente mediante la

implementación de cursos de capacitación que mejoren las habilidades profesionales y pedagógicas. Esto no solo beneficiará a los docentes y la calidad educativa, sino que también mejorará el ambiente académico y permitirá generar espacios de vida académica y vida universitaria acordes con la misión y visión institucional.

2. Desarrollar estrategias para garantizar la continuidad de los docentes ocasionales, evitando interrupciones en procesos de investigación y brindando apoyo a la gestión académica y a los estudiantes involucrados en proyectos de investigación.
  
3. Gestionar un plan para mejorar las condiciones laborales de los docentes, priorizando su salud y bienestar durante su tiempo en la universidad. Al mejorar estas condiciones, se espera promover un ambiente laboral más saludable y productivo que redundará en procesos de retención, permanencia y promoción de nuestros estudiantes.



---

Atentamente,

Edgar Alonso Bojacá Garavito

Docente, Escuela ECBTI, ZCBC